

TPP参加はわが国の社会システムを崩壊させる危険なルールづくり 利根沼田5市町村長名で県選出国會議員に要請

利根沼田広域市町村圏振興整備組合は4日、環太平洋連携協定（TPP）交渉参加反対と撤退を求める要望書を、群馬県選出の11人の国会議員（衆議院議員7人、参議院議員4人）に提出しました。

要望書ではTPP交渉について、「例外なき関税撤廃を前提としているだけでなく、米国基準の規制制度を押し付ける交渉であり、農業に限らず、わが国の社会システムを崩壊させる危険なルールづくり」と指摘しています。

星野市長やみなかみ町の岸町長などが、衆参の議員会館を訪れ、要望書を提出しました。



富岡製糸場の世界遺産推薦を受け沼田市の絹遺産の保存・整備を 歴史・文化遺産の保存と整備、情報の発信を

大東議員は3月定例市議会での一般質問で、市内の歴史・文化遺産を活用し、地域の活性化をすすめ、富岡製糸場の世界遺産推薦を受け、絹遺産の保存、整備と活用を求めました。



教育長は、「地域の方々や市内外の識者からの情報や指導をいただき、文化財の発掘、保存に取り組みたい。絹遺産の調査をすすめ、『ぐんま絹遺産』への推薦をおこない、登録件数を増やしたい」と答え、文化財の発掘や絹遺産の登録に取り組む考えを示しました。

元気に明るく、そして楽しく学校生活を



小学校に446人 中学校は490人が入学

小中学校の入学式が8日おこなわれ、小学校13校で446人、中学校9校で490人が入学しました。

薄根小学校で76人が入学し、小学校のなかでは最も多い新入生を迎え、新入生が少なかったのは、利根西小学校の5人でした。

中学校では、多那中学校の新入生が12人と最も少なく、沼田中学校の新入生が138人と最も多くの新入生を迎えました。



続つら散歩 めまた道 沼田地区 その十四 上之町

天徳稲荷と金比羅宮
繭市場通り

江戸時代に上之町には、天徳寺というお寺（天台宗）がありましたが、明治時代に神仏分離により廃寺となりました。

その境内にあった稲荷様と金比羅宮が今も祀られています。

その稲荷様（天徳稲荷）と金比羅宮は、旧上之町会館の裏にありましたが、今では土地区画整理事業で新しくできた上之町会館の隣に遷宮されています。

本町通から上之町ポケットパークの横を通る路地は、繭市場通りとよばれ、繭買いの家が多くあったそうです。



現在の繭市場通り

時期になると繭の売り手と買い手が市をなすほど集まったことから、繭市場通りの名がついたと言われています。



沖縄県の面積は、全国の0.6%しかないのに、米軍専用基地の74%が集中し、県民のくらしを脅かし、経済発展を妨げていますが、基地を「返還」といいながら、県内移設では、沖縄県の負担軽減にはなりません。

こんにちは。大東のぶゆきです。こんにちは。宜野湾市にある普天間基地は、名護市辺野古の新基地ができれば今から9年後の「2022年度またはその後」に返す。沖縄県の県都・那覇市の入り口にある那覇港湾施設も、浦添市に建設する港湾施設ができれば「2028年度またはその後」にかえす。日米が合意したこんな「計画」は、返還を約束したとも返還計画とも呼ばれません。今回の合意で、手続きさえすれば「すみやかに返還可能」とされたのは、1000近い対象基地のうち1割にも満たない約65社だけで、残りの大半は、普天間基地のように沖縄県内で「代替施設が提供され次第」か、米海兵隊がグアムやハワイなど「日本国外の場所に移転するに伴い」という条件付きばかりです。

日本共産党 演説会

4月27日（土）午後2時開会
ベシヤ文化ホール（県民会館）

紙 智子参議院議員がお話しします

TPP参加、消費税増税、アベノミクス
あなたの疑問にズバリお答えします

沼田税務署前 | 2時30分発ちバスが出ます バス代500円

2013年4月14日

NO. 349

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料